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・社会の公民では、今、行政のことをして
いました。その中でも、県議会は習って
いなかったのでとても勉強になりました。
質問に対して分かりやすく返してくれてと
ても良い時間となりました。この授業で
教えてもらったことを今後の授業に取り
入れ活かしていきたいです。

・来てくれた議員さんからは、この仕事にほこ
りをもっていることが伝わり、そしてなにより
も、いろんな人にこのことを
知ってほしいという思いが
伝わりました。

・ぼくたちが大人になってからも、色々なかた
ちで政治に協力できると知ったので、ぼくが
大人になってからも選挙とかには積極的に
参加していこうと思いました。

・県議会についてあまり知らなかったけど、議会をだれでも見られるように、インターネットで中
継をしていることや、議員さんは一年中、大分県のために休まず活動して下さっていることな
ど、たくさんのお話を聞いて、県議会に興味を持ちました。

・議会は傍聴できると知った時、基本的人権
の知る権利が保障されているんだと感じまし
た。政治に関心をもち、広く目を向けてみた
いと思います。

・特に印象に残っていることは、ぼくたち県民の意見は請願や陳情という形で県政に取り入れる
ことができるということ、さらにこれには年齢制限がないということです。ほかにも、県の収入や
支出、議会のしくみ、常任委員会と特別委員会のちがいなど、たくさんのことを知りました。

・ぼくたちの生活しやすいように、いろん
な問題点を議論して決めて下さっている
んだなあと思いました。

・議員さんの数が４４名という話を聞いた時、
私はそんなに多くの方が県のためにがん
ばってくれているんだなと思いました。

・選挙の区域が１６もあるということも初めて
知りました。


